

Etat des cheminots l'répression nazie



SOCIAL

Garde à vue d'un délégué syndical et d'une salariée des établissements Fouque : une affaire « cocasse »

Pour avoir dénoncé un manque d'effectifs et des conditions de travail dégradées dans la maison d'enfants à caractère social (Mecs) les Saints-Anges, à Marseille, une salariée et un délégué syndical CGT de l'association Fouque, qui fête dimanche la béatification de l'abbé fondateur d'œuvres sociales, ont fait l'objet le 12 septembre, d'une garde à vue de plusieurs heures. Auditionnés à titre de témoins, les salariés avaient alerté leur direction sur une série de dysfonctionnements, avant d'interpeller l'inspection du travail, dont la visite sur site, le 27 juin 2018, avait débouché sur un signalement auprès du Procureur de la République, entraînant l'ouverture d'une enquête de la brigade des mineurs. Pour Maître Béatrice Zavarro, leur avocate, « il est clair que l'on a dépassé le problème principal, c'est à dire les dysfonctionnements, les désordres, les événements graves qui se passent au sein du foyer, pour aller chercher ceux qui les dénoncent ». Une situation qu'elle qualifie de « cocasse ». Pour leur avocate, « on incrimine des salariés sur des désordres qu'ils dénoncent, au motif qu'ils pointent quelque chose de calomnieux, ou inventent un délit imaginaire. Sans avoir pris le soin de déterminer si le délit est imaginaire ou pas. » Pour l'heure, le parquet n'a pas donné suite. CW.

La CFDT suspend son préavis de grève dans les écoles marseillaises

Le syndicat CFDT de la Ville de Marseille a dû suspendre un mot d'ordre de grève dans les écoles marseillaises, en raison d'un « blocage administratif », indique Martin Chalemelle. Le responsable syndical avait pourtant déposé un préavis de grève en bonne et due forme à compter de ce lundi 1er octobre, mais n'avait reçu